

# « Ma mutuelle de quartier » arrive à la gare

## SOLIDARITÉ

*La Mutuelle catalane, avec l'association « Perpignan la gare », ont lancé ce vendredi 14 octobre 2022 le dispositif « Ma mutuelle de quartier », déjà mis en place dans plusieurs villages des Pyrénées-Orientales.*

Alors que le concept étend ses ramifications dans 80 communes des Pyrénées-Orientales depuis 2015, c'est la première fois qu'il prend racine à Perpignan. Forte de 6 000 adhérents grâce à lui, la Mutuelle catalane instaure « Ma mutuelle de quartier » dans la ville préfectorale avec le soutien de l'association Perpignan la gare. Le but

étant de mobiliser de futurs adhérents sur la couverture santé à moindre coût (\*).

### Une première à Perpignan

« En 2016, la complémentaire santé est devenue obligatoire en entreprise. Nous nous sommes aperçus qu'il fallait trouver des solutions pour les laissés-pour-compte du système », analyse Christophe Pardes, le directeur de la Mutuelle catalane. Les seniors et des particuliers à la limite de pouvoir bénéficier des aides sociales font partie des principaux concernés qui, grâce à « Ma mutuelle de quartier », pourront se voir proposer des contrats adaptés à chacun de leur besoin et de leur budget.

Pour impulser cet élan sur Perpignan, la Mutuelle catalane, d'abord adhérente puis actuelle-



La Mutuelle catalane et les membres de l'association Perpignan la gare veillent au bien-être des habitants.

NICOLAS PARENT

ment principal partenaire de l'association de quartier Perpignan la gare, a logiquement tenté l'expérience auprès de celles et ceux qui habitent tout autour de la place de Belgique. Le rappel de ce qu'est une mutuelle, le système de protection en général, l'analyse des

besoins, les garanties soumises et les démarches administratives seront d'ailleurs évoqués lors de permanences dans un local de cet emplacement emblématique du quartier gare.

Vu l'évolution de ce quartier de Perpignan et le nombre de fa-

milles de trentenaires ou de quaranténaires avec enfants qui s'y installent, « nous améliorons non seulement le cadre de vie, mais apportons aussi de la solidarité et de l'entraide grâce à la prévention et les avantages financiers de la Mutuelle de quartier, témoigne Béatrice Soulé, la secrétaire de l'association Perpignan la gare. C'est quelque chose de cohérent et d'humain qui colle à nos valeurs. »

**Laura Causanillas**

> (\*) Il n'est pas nécessaire d'engager de frais de dossier. L'agence concernée est au 20 avenue de Grande Bretagne, joignable au 04 68 34 45 66. Dès l'adhésion, délivrance de la carte de tiers payant, aide à la résiliation de l'ancienne mutuelle, ouverture d'un espace personnel adhérent sécurisé, mise à disposition 24h/24 de services d'assistance et de téléconsultation médicale.